

PENDAHULUAN

Latar Belakang

Manusia merupakan makhluk sosial yang saling membutuhkan satu sama lain. Sebagai makhluk sosial dan hidup berkelompok dalam kehidupan sehari-hari tentu tidak luput dari interaksi atau komunikasi. Komunikasi adalah salah satu aspek terpenting dalam kehidupan manusia, baik yang sudah dikenal maupun yang tidak dikenal sama sekali. Menurut Ngalimun (2020:20) komunikasi adalah proses pengiriman atau penyampaian berita atau informasi dari satu pihak ke pihak lain dalam usaha untuk mendapatkan saling pengertian. Komunikasi hanya bisa disebut komunikasi juga memiliki unsur-unsur pendukung yang membangun yakni: sumber, pesan, media, penerima, pengaruh, umpan balik dan lingkungan. (Canggara, 2020:13). Komunikasi yang baik akan membantu memahami pesan atau informasi yang disampaikan secara jelas.

Komunikasi memiliki beberapa bentuk yaitu komunikasi lisan dimana komunikasi yang disampaikan langsung tanpa perantara. Komunikasi tertulis yaitu komunikasi menggunakan perantara atau alat pembantu untuk menyampaikan pesan seperti surat, pesan singkat, email dan sebagainya. Komunikasi internal adalah komunikasi pribadi atau komunikasi secara khusus ditujukan kepada pihak pihak tertentu misalnya pegawai dengan karyawan. Komunikasi eksternal adalah komunikasi terbuka atau komunikasi langsung dalam suatu organisasi antara organisasi dengan khalayak di luar lingkup organisasi, contohnya media massa.

Definisi Komunikasi massa menurut Romli (2016:1) komunikasi massa adalah pesan yang dikomunikasikan melalui media massa pada jumlah besar orang (*massa communication is messages communication through a mass medium to a large number of people*). Definisi ini dapat diketahui bahwa komunikasi massa itu harus menggunakan media massa. Sekalipun komunikasi itu disampaikan kepada khalayak yang banyak. Media massa adalah alat yang digunakan dalam penyampaian pesan dari sumber kepada khalayak. Komunikasi Massa bersifat terbuka artinya komunikasi massa itu ditunjukkan untuk semua orang dan tidak ditunjukkan sekelompok orang tertentu. Oleh karena itu komunikasi massa bersifat umum. Komunikasi massa menggunakan alat untuk menyampaikan informasi seperti surat kabar, radio dan televisi.

Televisi adalah satu media massa yang mempunyai berbagai fungsi. Hal tersebut yaitu sebagai alat informasi bagi masyarakat yang membutuhkan informasi baik nasional maupun internasional. Informasi ini berguna untuk menambahkan ilmu pengetahuan mereka akan berita yang diserap oleh masyarakat yang menggunakan media tersebut. McQuail (2011:63). Televisi menjadi layaknya supermarket yang menyediakan segala macam rupa kebutuhan. Seperti kartun, olahraga, dokumenter, berita. Televisi menarik perhatian pemirsanya dengan menyajikan berbagai macam program pemberitaan. Sejak pagi televisi swasta sudah menyapa pemirsa dengan berita - berita pagi, kemudian berita siang, sore hingga tengah malam.

Kamerawan (juru kamera) bertanggung jawab untuk semua aspek teknis pemotretan dan merekam gambar. Seorang Kamerawan harus memastikan bahwa tidak ada kesalahan lakukan saat mengambil gambar. Kamerawan harus memastikan bahwa ia mengambil gambar tajam (*focus*), komposisi gambar

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPI.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPI.

(*framing*) yang tepat, pengaturan level atau tingkat suara yang sesuai, gambar warna yang sesuai dengan warna aslinya dan harus mendapatkan gambar atau video yang terbaik demi keindahan tayangan yang akan disajikan kepada khalayak.

Kamerawan tidak hanya dituntut untuk dapat mengambil gambar dengan baik, tetapi juga harus memahami gambaran apa saja yang diperlukan untuk sebuah berita televisi. Seorang kamerawan kemampuan terbatas baru untuk mengoperasikan kamera saja belum dapat dikategorikan sebagai kamerawan berita televisi. Kamerawan adalah mata dari televisi, berfungsi sebagai ujung tombak suatu televisi. Tidak ada gambar berarti tidak ada berita atau tidak ada suatu program acara, karena televisi merupakan media audio visual yang mengandung unsur tersebut.

Kamerawan adalah seseorang yang bertanggung jawab atas perekaman video atau visual dan pengambilan gambar sebagai bahan baku pembuatan berita iNews tv disaat peliputan. INews tv adalah televisi nasional yang memiliki jaringan lokal menayangkan program acara berita mulai dari berita olahraga, politik, dalam negeri hingga luar negeri. Prgram acara iNews tv mulai dari pagi, siang hingga malam memberikan informasi berita kepada khalayak. INews Siang adalah program berita yang tayang setiap hari pada pukul 11.30 WIB. Menyajikan informasi tercepat dan teraktual, biasanya menyajikan dengan laporan langsung di tempat kejadian perkara, disajikan secara langsung untuk menemani istirahat makan siang.

Rumusan Masalah

- Berdasarkan latar belakang yang dikemukakan, maka beberapa rumusan masalah yang akan dibahas dalam laporan akhir ini meliputi:
1. Jelaskan dan sebutkan Peran seorang Kamerawan?
 2. Apa saja tugas kamerawan dalam proses pra produksi hingga pasca produksi program iNews Siang?
 3. Apa saja hambatan dan solusi saat melakukan liputan di lapangan dan studio?

Tujuan

- Berdasarkan permasalahan yang telah dikemukakan, maka tujuan yang akan dibahas pada laporan akhir ini meliputi:
1. Menjelaskan peran seorang kamerawan
 2. Menjelaskan tugas kamerawan dalam proses pra produksi hingga pasca produksi program iNews Siang
 3. Menjelaskan hambatan dan solusi saat melakukan liputan di lapangan dan di studio

METODE

Lokasi dan Waktu

Lokasi pengambilan data laporan akhir dilaksanakan di Kantor iNews tv yang berlokasi Portal. Jalan Kebon Sirih Nomor. 17-19 Jakarta Pusat 10340 Indonesia. Waktu pengambilan data dilaksanakan pada saat kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dihitung selama dua bulan, yaitu tanggal 9 Februari 2021 hingga tanggal 15 April 2021. Pengumpulan data disesuaikan dengan jadwal kerja di Kantor iNews tv dengan jadwal kerja yaitu setiap hari Senin hingga Jumat jam kerja Pukul 09.00 sampai dengan 18.00 WIB.